

El diputado Juan Carlos Romero Hicks, al interior de la estación Candelaria/ Palacio Legislativo de la Línea 4 del Metro, lamentó la suspensión de la comparecencia de Roberto Salcedo, titular de la SFP.

## INDIGO STAFF

pesar de que el titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino, dio a conocer que se han presentado 79 denuncias contra diversos funcionarios públicos por presuntos delitos de corrupción, enriquecimiento ilícito, fraude y peculado, el Partido Acción Nacional (PAN) le cuestionó su compromiso con la transparencia.

Al comparecer ante diputados de las comisiones unidas de Transparencia, Anticorrupción y Vigilancia a la Auditoría Pública, con motivo de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno, Salcedo Aquino señaló que se da seguimiento a 331 carpetas de investigación con motivo de estas denuncias.

Además, precisó, hay mil 445 expedientes relacionados con faltas administrativas graves que fueron remitidos al Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

El funcionario comentó que se auditó un monto de 85 mil millones de pesos, que representa 35 por ciento de los recursos asignados a las entidades federativas.

Sin embargo, la diputada panista María Elena Pérez-Jaén Zermeño acusó que el combate a la corrupción fue una de las propuestas del actual presidente Andrés Manuel López Obrador, pero "hoy todo ha quedado en palabras".

Afirmó que en este sexenio el 80 por ciento de las adquisiciones públicas se entrega por adjudicación directa y cues#Corrupción

## Le cuestionan transparencia

Roberto
Salcedo, titular
de la SFP,
dijo que se
investiga a 79
funcionarios
públicos por
diversos delitos,
sin embargo,
le señalan
omisiones en el
caso Segalmex

tionó el actuar de Roberto Salcedo: ¿Dónde está su compromiso por la transparencia y el combate a la corrupción?

Además, aseguró que hay conflicto de interés en la Auditoría Superior de la Federación (ASF). "David Colmenares Páramo, actual auditor superior de la Federación, es hermano de Margarito Colmenares, quien ocupaba el puesto de subgerente de capacitación y monitoreo del programa en Segalmex, quienes a la fecha no señalan el parentesco en su declaración patrimonial como servidores públicos.

"En ese sentido, existe el indicio de que el encargado de revisar el gasto público es el mismo que no se excusó a realizar las auditorías de Segalmex".

Y señaló que muestra de las omisiones en ese tema es que el pasado 1 de noviembre se vinculó a proceso al director de Administración y Finanzas de Segalmex, René Gavira Segreste, por uso indebido de recursos públicos y la probable de comisión de corrupción, a quien vinculó con una relación cercana con David Colmenares.

"Todo este esquema de corrupción lo encabeza Ignacio Ovalle Fernández, personaje cercano al presidente López Obrador y quien dirigió Segalmex de 2019 a 2022.

"Ovalle ahora se encuentra impunemente ejerciendo el cargo de coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal".

## Piden mano dura a la ASF

El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Alejandro Armenta Mier, lanzó un llamado al titular de la ASF, David Colmenares, para que actúe con mayor rigor y reaccione frente a la obligación de asegurar la transparencia, pues le falta mayor ampliación respecto a los procesos de auditoría.

Señaló que desde 2018, en la ASF han disminuido las auditorías forenses y las denuncias de este ente.

"Creemos que muchos municipios andan sueltos y hacen de las suyas; hay muchas irregularidades en el ejercicio del gasto municipal que la ASF no está observando".